

1st INTERNATIONAL MULTI-SPORT SUMMER CAMP WITH FOCUS ON HANDBALL 03.08. – 11.08.2024

PREISE UND KONDITIONENTERMS FOR PARTICIPANTS

- Je Teilnehmer: \$ 2.250,00 zzgl. Flug
- Je Begleitperson: \$ 1.350,00 zzgl. Flug (ohne Training)

Jeder Camp-Teilnehmer muss während der Camp-Durchführung in der Lage sein, die üblichen und altersangemessenen körperlichen und geistigen Anforderungen zu bewältigen, die eine derartige Sportveranstaltung unter Berücksichtigung der aus der Ausschreibung ersichtlichen Inhalte und Zeitplanung an die Teilnehmer stellt.

Eigenständige Buchung der Flüge über TR-Germany:

- [Hier zur Infoseite der Flüge](#)
- [Hier direkt zur Flug Buchung](#)

Es wird der Abschluss einer Reise- und Flugrücktrittsversicherung empfohlen.

- Per participant: \$ 2,250.00 plus flight
- Per accompanying person: \$ 1.350,00 plus flight (without training)

Every participant of the campus have to ensure that he/she has the ability to come up with all requirements in their age group. The abilities are physical and mental and match with the announced performance and timetable.

Self-contained booking of flights via TR-Germany:

- [Here to the info page of the flights](#)
- [Here directly to the flight booking](#)

We recommend that you take a travel and flight cancellation insurance.

1st INTERNATIONAL MULTI-SPORT SUMMER CAMP WITH FOCUS ON HANDBALL 03.08. – 11.08.2024

WICHTIGE INFORMATIONEN

Realisierung des Camps bei mind. 15 Teilnehmern, die bis zum 25.03.2024 angemeldet sind. Nach erfolgter Registrierung erfolgt die Weitergabe der Daten an den Veranstalter (New York City Handball-Club), der anschließend die offizielle Buchungsbestätigung und Rechnung versendet: Anzahlung von \$750 USD/ Person nach Erhalt der Bestätigung/Rechnung ab dem 26.03.2024. Erstattung der Anzahlung nach 7 Tagen ausgeschlossen. Die volle Zahlung ist spätestens zum 01.05.2024 zu leisten. 50% Storno-Kosten bei Stornierung bis 01.07.2024. 100% Stornokosten bei Stornierung ab dem 02.07.2024. Bezahlung per Banküberweisung inklusive möglicher Gebühren. Es wird der Abschluss einer Reise- und Flugrücktrittversicherung empfohlen. Für die Einreise in die USA ist eine elektronische Einreiseerlaubnis (ESTA) zu beantragen. Ohne gültiges ESTA ist eine Einreise in die USA nicht möglich. Beantragung über folgenden Link möglich: <https://esta.cbp.dhs.gov/disclaimer> - Alternativ im Rahmen der Flugbuchung über „TR Germany“. Ebenfalls wird ein gültiger Reisepass benötigt, der bis zum Tag der Ausreise Gültigkeit besitzt

IMPORTANT INFORMATION

Realization of the camp with at least 15 participants who are registered until 25.03.2024. After successful registration, the data will be forwarded to the organizer (New York City Handball Club), who will then send the official booking confirmation and invoice: Deposit of \$750 USD/person after receiving the confirmation/invoice off the 26th of march 2024.. Refund of the deposit after 7 days is excluded. Full payment must be made by 01.05.2024. 50% is non-refundable in case of cancellation till 1st of July 2024. 100% Non-refundable in case of cancellation after 2nd of July 2024. Payment via wire transfer including possible fees. We recommend that you take a travel and flight cancellation insurance. To enter the USA, an electronic entry permit (ESTA) must be applied for. It is not possible to enter the USA without a valid ESTA. You can apply for this yourself online via the following link: <https://esta.cbp.dhs.gov/disclaimer> - Otherwise you can apply for within your flight booking at "TR Germany" A valid passport that is valid until the day of departure is also required.